



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez

alfredoalbiters@capitalmedia.mx

L@s consentid@s (Dos)

Por momentos pensé ya no habría información del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), concretamente de la Contralora General, María Guadalupe Olivo Torres, que nos sorprendiera más de lo platicado en las entregas anteriores. Correr a gente para abrir espacios a sus incondicionales, quitar plazas a otros tantos más, para cumplir con sus compromisos personales y hasta darse el lujo de crear una posición para su secretaria particular, parecía ser, serían los máximos alcances de la Maestra en Juicios Orales, pero la vida le tenía deparada otra sorpresa a este alado, pues lo ya comentado sólo es para abrir boca...Así como lo lees lectora, lector queridos, resulta, en esta área se traen una fiesta particular de envidia en todo el Valle de Toluca e Institutos Electorales que se junten en media hora, pues además consiente a una subdirectora otorgándole vacaciones cuando aún no cumple con el tiempo establecido por la ley -lo escribimos en la entrega anterior- sino también premia a quienes le ayudan con su "bendi", porque existe tal carga de trabajo que no se puede lanzar por él. Cómo se soluciona esto, bueno

ahí están los recursos del área para ir por el chaval al colegio. Un día una persona, otro día otra persona. ¿En qué?, pues en un automóvil del instituto ¿por qué no?, si para eso están. Pero son recursos públicos y eso no se puede hacer. Pues ya ven que sí, ya saben, si preguntan es voluntario y hacen uso de su hora de comida, porque pues somos "uno mismo, uo, uo, uo"...Pero y luego ¿qué hacemos con el hijo? Nada, se lleva a las oficinas del Instituto Electoral del Estado de México y ahí se le ayuda con manualidades, trabajos e incluso a llenar bolsitas de dulces para que le lleve a sus compañeritos. Wow. ¿Perdón, pero están en horario laboral, no? Pues será el sereno, la que manda, manda...Por cierto, es momento de preguntar, ¿qué habrá pasado con el vehículo que chocó una de sus incondicionales recién habían llegado a la instancia?, resulta muy raro no exista un acta informativa y/o administrativa sobre el suceso. El poder de mandar y de la firma, porque para que no se quedara sin vehículo la accidentada, mandó pedir, ¡no!, exigió se le entregara un automóvil automático. De ese tamaño andan las cosas en la Contra-

loría Interna del Instituto Electoral mexicano. ¿Qué si hay más?, por supuesto, ya lo estaremos platicando y mira, lo de menos es que consienta o no a sus allegados, a quienes le hacen paro para ir por su chaval, pero pagar todos los "apoyos" con recursos públicos, eso sí está del caramba, por muy contralora u lo que sea. Ya te platico más.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, un experto en movilidad y urbanidad nos afirma, el peor error que pueden cometer las autoridades municipales y estatales es hacer programas para tapar los miles de baches existentes en sus demarcaciones, pues más temprano que tarde, de nuevo se abrirán y ahora serán más grandes. Vamos, se tira el dinero, literalmente...Si en lugar de eso se hicieran trabajos de reparación, otra cosa sería y nos ahorraríamos millones de pesos...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Acompañame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes. Shalom.